

Anglo American: “Estamos convencidos de que Los Bronces Integrado cumple con los criterios ambientales exigidos”

■ La minera dijo tener confianza en la institucionalidad y en el proceso que se está siguiendo.

POR KAREN PEÑA

Comenzó la cuenta regresiva para conocer el futuro del polémico proyecto Los Bronces Integrado, cuya inversión supera los US\$ 3.000 millones, luego de que el viernes el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) recomendara rechazar el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) por no aportar información suficiente que permitiera descartar la generación de riesgo para la salud de la población. La decisión se conocerá el próximo 2 de mayo, cuando debe dictarse la resolución de calificación ambiental de la iniciativa, marcando un hito en el proceso de evaluación ambiental que data desde 2019.

Aunque la recomendación negativa se confirmó el viernes, fuentes ya adelantaban este escenario a principios de año, por lo que lla-

maba la atención el nuevo proceso de participación ciudadana que se abrió cuando ya la evaluación ambiental del proyecto estaba en fase final.

Una de las dudas que quedó en el aire es si hay un factor político más que técnico detrás de la recomendación de rechazo por parte del SEA a Los Bronces Integrado.

Consultados, desde Anglo American indicaron a **DF** que el SEA en Chile es una institución eminentemente técnica, que ha demostrado su confiabilidad a lo largo del tiempo.

“Por ello es que tenemos confianza en la institucionalidad y en el proceso que se está siguiendo y esperamos que la decisión final sea favorable para este proyecto, pues estamos convencidos que Los Bronces Integrado cumple con todos los criterios normativos ambientales exigidos”, aseguraron.



Las dudas de Salud

Según explicaron, entienden la inquietud del Servicio de Salud respecto del punto sobre el cual emitió reparos, relativo a las emisiones de material particulado que podrían generarse en sectores y momentos específicos de la Ruta G21 y cómo esto podría afectar la salud de las personas.

Precisaron que han propuesto a la autoridad un contundente plan de mitigaciones.

En caso de ser rechazado formalmente el proyecto, ¿qué significaría para la compañía?

La minera recalca que tienen la convicción de que este proyecto será un aporte y sentenció: “Respetamos

y seguiremos todos los pasos del proceso de permiso de EIA en Chile para lograr un proyecto aprobado y en el que todos pueden confiar. Seguimos comprometidos con el proceso y con proveer cualquier información que sea necesaria”.

“Hemos estado avanzando en esa dirección en nuestras operaciones en Chile, y Los Bronces Integrado hará realidad ese cambio radical. Estimamos que el proyecto generará entre 4 mil y 5 mil empleos en sus distintas etapas, además de pagos al Estado por impuestos y royalties – adicionales a los de la actual operación de Los Bronces– de entre US\$ 110 y US\$ 150 millones anuales hasta el año 2030”, detallaron.

**US\$
3.000
MILLONES**

ES LA INVERSIÓN PROYECTADA
PARA LA INICIATIVA.